## Viticulture : la Roquière voit la vie en rosé

Pour La Roquière, les années se suivent et se ressemblent. Force est de constater qu'à chaque millésime, la coopérative vinicole du village engrange les distinctions.

Au récent salon de l'agriculture, la cave a décroché pas moins de cinq médailles sur les neuf cuvées qu'elle a présentées. Les rosés 2011 ont fait un véritable tabac en recevant la totalité des récompenses : l'or pour le rosé de pays, pour La Roquière et le domaine Teisseire: l'argent pour le Laoutien et le vin de cépage Merlot. De quoi ravir Patrick Tochou, l'administrateur de la cave. et Thomas Boutonnet, maître de chai : « Ces médailles. expliquent-ils, saluent à la fois le travail et le sérieux des soixante-deux viticulteurs aui confient leur récolte à La Roquière et exploitent quelque 417 ha - et les lourds investissements que la cave a réalisés ces deux dernières années (acquisition de



(De gauche à droite) : Patrick Tochou, administrateur de La Roquière, et Thomas Boutonnet, caviste, sont fiers de leurs cuvées primées à Paris.

(Photo James Huet)

deux nouveaux pressoirs, d'un groupe de froid et d'un système de filtration de pointe, rénovation de la cuverie) ».

Une vendange de médailles ô combien méritée, tant les crus élaborés par la cave roquière – épaulée par l'œnologue Gilles Baude, un enfant du pays – ont atteint une qualité en tous points remarquable. Fruité, fraîcheur et élégance caractérisent les vins rosés primés à Paris et à très vite découvrir. J. H.

Avenue Saint-Sébastien. Ouvert du mardi au samedi. Tél. 04.98.05.20.97.